

*Un homme coincé dans un puits
dans l'est de Cuba a été sauvé
vivant (+Photo)*



La Havane, 12 juin (RHC) Des pompiers et des forces spécialisées ont sauvé lundi un homme tombé dans un puits de 15 mètres de profondeur dans la localité de Mícaro, dans la province de Holguín, à l'est de Cuba.

Selon la télévision nationale, Fernando Herrera Ramírez, 63 ans, reçoit déjà des soins médicaux après avoir passé plus de 24 heures enseveli dans un glissement de terrain.

Photo : Loidel Gaínza

L'accident s'est produit dimanche matin, alors que Fernando Herrera Ramírez et son beau-fils effectuaient des travaux de maintenance sur le puits.

Le sol, fragilisé par la forte humidité causée par les pluies abondantes de ces derniers jours dans la région, s'est enfoncé et l'homme est tombé dans les profondeurs (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325339-un-homme-coince-dans-un-puits-dans-lest-de-cuba-a-ete-sauve-vivant-photo>



Radio Habana Cuba